

Un dirigeant socialiste signale que Luis Almagro hait le Venezuela



Caracas 23 mars (RHC)- Le premier vice-président du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, a critiqué le secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Luis Almagro qu'il a accusé de haïr le Venezuela.

Au cours de son programme télévisé « Con el mazo dando », Diosdado Cabello a relevé qu'Almagro ne se soucie pas le moins du monde pour le bien-être de l'Amérique Latine.

Le 14 mars, Luis Almagro a présenté un rapport dans lequel il a fait sien le discours de la droite vénézuélienne et il exige l'expulsion du Venezuela de l'OEA.

Ces actions d'Almagro s'inscrivent dans le cadre des attaques constantes qu'a reçues la Révolution Bolivarienne de la part de secteurs de la droite locale et internationale et que plus de 300 organisations sociales ont condamnées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/125024-un-dirigeant-socialiste-signale-que-luis-almagro-hait-le-venezuela>



Radio Habana Cuba